



## Caldes apuesta por la banca ética

El Ayuntamiento de Caldes ha anunciado que ha hecho una apuesta por la "banca ética" – una entidad de ahorro que condiciona su actividad a criterios de apoyo a la economía sostenible y de bienestar social- abriendo una cuenta con Triodos, la líder del sector. A partir de este momento, el Ayuntamiento tendrá con esta entidad una cuenta de ahorro y utilizará diversos servicios de banca electrónica asociados a la misma.

## I-ERC denuncia que el alcalde Brustenga les impide preguntar

El Grupo Municipal de Independientes-ERC en el Ayuntamiento de Santa Eulàlia, denuncia que el alcalde de CiU, **Joaquim Brustenga**, les impidió hacer preguntas fuera de las previstas en el último pleno municipal. Esta formación considera que es una acción antidemocrática, totalitaria y unilateral.

I-ERC, en un comunicado, también ha pedido a CiU que rompa el pacto de gobierno con el PP que les dio la alcaldía y la mayoría absoluta en el pleno tras las elecciones municipales de 2011.

*"Da una imagen que no ayuda nada al prestigio de la política ni al proceso soberanista que ha emprendido el país"*, argumentan.

Los republicanos reclaman a CiU que abra "conversaciones con todos los grupos municipales del consistorio para asegurar un gobierno municipal estable, claro en sus planteamientos y democrático en sus procedimientos". El alcalde Joaquim Brustenga se negó a romper el acuerdo de gobierno argumentando la buena relación y la buena labor realizada por el actual equipo.



A partir del próximo lunes entra en fase de pruebas una zona de aparcamiento limitado a 90 minutos

## El centro de Canovelles enrojece



Los vecinos podrán aparcar por la noche y al mediodía, pero deberán acreditarse.

XAVIER SOLANAS

**REDACCIÓN** | Las calles del centro de Canovelles han enrojecido. A partir del próximo lunes, 25 de febrero, en varias de ellas se pondrá en marcha una zona de aparcamiento limitado y gratuito que se identifica precisamente por utilizar ese color en las señales viarias marcadas en el suelo. La zona Roja, en la que se limitará el aparcamiento a un máximo de 90 minutos, afectará a algunos tramos de las calles Riera, Molí de la Sal, Ponent, Diagonal, Verge del Pilar, Sant Jordi, Indústria y Sol. Los horarios de la limitación se han establecido de lunes a sábado, desde las 10 a las 13:30h. Y de lunes a viernes, de 17 a 20:30h. La zona roja no funcionará ni festivos ni durante el mes de agosto. Los vecinos de la zona

vallès

por su parte podrán aparcar sin limitaciones entre las 20h y las 10:30h y entre las 13 y las 17:30h., siempre y cuando dispongan de un distintivo especial para ello.

Por el momento, la zona roja de Canovelles entra en funcionamiento en un período de pruebas que se alargará dos semanas. Durante estos 15 días, el Ayuntamiento informará a los vecinos y conductores de la zona de su puesta en marcha y no habrá sanciones a las infracciones. Esto

cambiará a partir del 11 de marzo.

El objetivo de la zona roja, según se ha señalado desde el Ayuntamiento de Canovelles, es favorecer la rotación de

coches, cuestión que beneficia al comercio de la zona. Los comerciantes de Comerç Actiu Canovelles, colaboran con el Ayuntamiento, distribuyendo los discos horarios que deberán utilizarse y han puesto en marcha una campaña denominada, "Aparca, compara i guanya", en la que se sortearán 10 vales de descuento de 50 euros.

El uso incorrecto de la zona roja, sea por falta de comprobante horario o por superar el tiempo establecido de 90 minutos para estacionar, puede comportar una denuncia municipal y la correspondiente sanción. El Ayuntamiento, sin embargo, ha previsto que estas denuncias puedan ser anuladas en el límite de las dos horas con el pago de 5 euros. Con esta finalidad se han instalado dos máquinas para anular las sanciones en las calles Riera e Indústria. Tras que la multa sea firme, el Ayuntamiento de Canovelles ha decidido ofrecer un período de gracia de 20 días en los que la sanción podrá ser pagada con un descuento del 50%.

Para poder aparcar en la zona roja en los horarios sin limitación los vecinos de Canovelles tendrán que pedir a la Oficina d'Atenció al Consumidor (OAC) que les entregue un adhesivo acreditativo para colocar en los parabrisas. Cada familia tendrá derecho a dos distintivos y se le solicitará acreditar el haber pagado el Impuesto de Vehículos.

## MULTAS

Los vehículos que sobrepasen el tiempo establecido de aparcamiento serán multados



## Rehabilitan la Font dels Enamorats

La rehabilitación de la fuente de Sant Josep, popularmente conocida como la Font dels Enamorats, en Santa Maria de Palautordera ya ha finalizado. La rehabilitación llevada a cabo por la empresa Construcciones Mena e Hijos ha durado prácticamente todo el mes de enero de 2013 y ha sido necesaria porque se encontraba en muy malas condiciones y en estado de abandono. La restauración se ha realizado con la misma cerámica respetando el modelo original.

La fuente, construida por Moisés Alguersuari a inicios del siglo XX, está situada en el barrio de El Virgili - El Temple y da nombre a un parque sombrío junto al río Sec. En la fuente hay una capillita con la imagen de Sant Josep y con la rehabilitación se ha colocado una reja para evitar que pueda ser dañada. El Ayuntamiento también tiene previsto acondicionar el entorno que le rodea para facilitar una estancia más agradable para quien quiera pasear.

La Font dels Enamorats forma parte del Catálogo de Bienes de Interés Arquitectónico Natural y Cultural a proteger de Palautordera.

